

Martes 10 de julio de 2018

Presidente Sebastián Piñera acepta la renuncia de los intendentes de Atacama y Magallanes

El Presidente de la República, Sebastián Piñera, a través del Vicepresidente Andrés Chadwick, ha aceptado este martes 10 de julio de 2018 la renuncia a sus cargos de los intendentes de las regiones de Atacama, Berta Torres Licuime, y de Magallanes y Antártica Chilena, Christian Matheson Villán.

El nombre de las nuevas autoridades regionales será informado en los próximos días.

En la Región de Atacama asumirá como intendente subrogante el Gobernador de Copiapó, Manuel Corrales. En tanto, en el caso de la Región de Magallanes, asumirá como intendente subrogante el Gobernador de Magallanes, Nicolás Cogler.

El Presidente Sebastián Piñera agradece el trabajo realizado por Berta Torres y Christian Matheson durante el periodo en el que desarrollaron sus labores.

